



ORQUESTA DE CÁMARA DE VALDIVIA - UNIVERSIDAD AUSTRAL DE CHILE

Valdivia, elegida como Capital Americana de Cultura para el año 2016, ha sido históricamente catalogada como un polo del desarrollo artístico-cultural de la zona sur de Chile. Sin embargo, y como la gran mayoría de las ciudades alejadas de la región Metropolitana, no contaba con un elenco profesional que pudiera ofrecer una temporada de conciertos de forma estable para el público valdiviano.

El año 2010, al alero de la Universidad Austral de Chile y con financiamiento del Fondo para el Fomento de la Música Nacional del CNCA, se crea la Orquesta de Cámara de Valdivia, agrupación con una planta estable de 14 músicos (5 vientos y 9 cuerdas), que en sus programas oficiales se complementa con refuerzos en diversos instrumentos.

Además de su temporada principal de conciertos en Valdivia, la Orquesta realiza cada año una importante labor de extensión, con conciertos en barrios de Valdivia y comunas de la Región de Los Ríos, además de actividades educativas en escuelas de toda la zona sur, con énfasis en sectores rurales.

En sus 5 años de trayectoria, la Orquesta suma más de 470 conciertos, charlas y talleres. Ha participado en 3 producciones internacionales de ópera en el Teatro del Lago de Frutillar y realizado giras a la Patagonia chilena, región de Los Lagos y una gira internacional, en la que visitó cuatro ciudades uruguayas con una presentación en el prestigioso Teatro Solís de Montevideo. Ha colaborado con artistas de renombre internacional como la pianista Mahani Teave, el guitarrista Luis Orlandini, los cellistas Alban Gerhardt (Alemania) y Umberto Clerici (Italia), los cantantes Carlos Mena (España), Catalina Bertucci, Patricio Sabaté, Evelyn Ramírez, Patricia Cifuentes y Rodrigo del Pozo, y los directores Pedro Pablo Prudencio, Rodolfo Fischer y Eduardo Browne.

El primer semestre de la temporada oficial de conciertos 2015, contó con la participación de 5 destacados músicos invitados: el director israelí Assaf Leibowitz, la mezzosoprano Luciana Mancini, el barítono valdiviano Javier Arrey, el cornista argentino Fernando Chiappero y el violinista barroco Raúl Orellana. Para el segundo semestre, los invitados de cada uno de los 5 programas serán el violinista Álvaro Parra, integrante de la Orquesta Filarmónica de Berlín, el pianista letón radicado en Valdivia Armands Abols, los violinistas François Fernandez y Lavarad Skou-Larsen, y el director Víctor Hugo Toro, titular de la Sinfónica de Campinas (Brasil). En diciembre montará la obra teatral Jemmy Button junto a la compañía Tryo Teatro Banda, en una experiencia inédita del teatro chileno.

Actualmente, la Orquesta es financiada con aportes del Fondo para el Fomento de la Música Nacional del CNCA, la Universidad Austral de Chile, el Gobierno Regional de Los Ríos y diversos auspiciadores privados, además de ingresos por venta de entradas y conciertos. ■

Más Información:

Loreto Diaz-vaz Varas
Encargada de marketing y
comunicaciones

ldiazvaz@orquestavaldivia.cl
www.orquestavaldivia.cl
info@orquestavaldivia.cl